



Ausstellung "fernOST – von Berlin nach Tokio"

Fotoausstellung zur TV-Expedition vom 24. Mai 2014 bis 24. August 2014

fernOST ist ein Roadmovie der besonderen Art – eine TV-Expedition in 10 Folgen auf dem Asian Highway No. 1 von Berlin bis nach Tokio. Sie nimmt die Zuschauer mit auf eine abenteuerliche Reise durch die Länder und Kulturen Asiens.

fernOST ist für den **rbb** und seine Partner ein ehrgeiziges und ambitioniertes Vorhaben: ca. 1 ½ Jahre Planungs- und Vorbereitungszeit, knapp 8 Monate Drehzeit, 1 Jahr Postproduktion. Außerdem: ein Kamerateam, zwei Autos, sechs Reporter, 17 Länder, 27.000 Kilometer Strecke (35.000 gefahrene Kilometer) und unzählige Geschichten und Begegnungen am Wegesrand.

Highlights auf der Reise: Als erstes westliches TV-Team seit vielen Jahren durfte die **rbb**-Crew den Iran durchqueren. Auch für das streng abgeschottete Turkmenistan erhielt der **rbb** eine Einreisegenehmigung. Myanmar erlaubte zum ersten Mal die Einreise für ein westliches Fahrzeug an der Grenze zu China.

Eine Gemeinschaftsproduktion von BASISberlin mit dem Rundfunk BerlinBrandenburg und Radio Bremen in Zusammenarbeit mit ARTE, gefördert mit Mitteln des MEDIA Programms der EU und mit Unterstützung der UNESCAP.

